
NR. 1

vom

3. Januar 2007

TERMINE

Ausschuss für Bau, Stadtplanung, Vergabe und Umwelt

Wann? Mittwoch, 10. Januar 2007, 16.30 Uhr
Wo? Beratungsraum 228, Rathausanbau
Was? Öffentlicher Teil

Informationsvorlage

- Information zur Gestaltung der Fassade: Generalsanierung Grund- und Sekundarschule "Zoberberg" (Ganztagsschule)

Beschlussvorlagen

- Interkultureller Generationenpark: Stadtpark; ExWoSt – Forschungsfeld
- Änderung Gesamtmaßnahmebeschluss „Kulturzentrum Altes Theater“

Informationen und Anfragen

- Dokumentation der Höhepunkte des Stadtumbaujahres 2006
- Aktuelle Informationen zum Stadtumbau

Nichtöffentlicher Teil

Hauptausschuss

Wann? Donnerstag, 11. Januar 2007, 16.30 Uhr
Wo? Beratungsraum 228, Rathausanbau
Was? **Öffentlicher Teil**

Beschlussfassungen

- Entlastung des Verwaltungsrates der Stadtparkasse Dessau für das Geschäftsjahr 2005
- Änderung des Beschlusses in der Friedhofskonzeption für die kommunalen Friedhöfe der Stadt Dessau (BV/049/2006/II) vom 14.06.2006 zur Schließung des Großkühnauer Friedhofs ab dem 01.01.2007

Anfragen und Informationen

- Interessenbekundung zum Bundesprogramm „Jugend für Vielfalt, Toleranz und Demokratie - gegen Rechtsextremismus, Fremdenfeindlichkeit und Antisemitismus“
- Wappen der Stadt Dessau-Roßlau

Nichtöffentlicher Teil

MITTEILUNGEN

Neujahrsempfang der Stadt Dessau – in eigener Sache

Die Einladung zum Neujahrsempfang der Stadt Dessau am Sonntag, 7. Januar 2007, ist mit Pressemitteilung vom 29. Dezember 2006 verschickt worden. Wie in jedem Jahr richtet diese sich auch an die Dessauer Pressevertreterinnen und Pressevertreter.

Da sich ein gewisses Maß an Beständigkeit ergeben hat, was den Besuch des Neujahrsempfangs betrifft, möchte ich auf Rückmeldungen Dessauer Medienvertreter zur Erlangung von Pressekarten in diesem Jahr verzichten. Pro Redaktion werde ich zwei Pressekarten reservieren, die ich am Veranstaltungstag nach Bedarf austeile.

Sollten sich überregionale Pressevertreter zusätzlich für den Besuch des Dessauer Neujahrsempfangs interessieren, bitte ich rechtzeitig um Rückruf unter folgender Telefonnummer: 0340 204-2113 (Pressestelle).

Mit freundlichen Grüßen
Carsten Sauer

Dessauer Aquarell-Malerin stellt im Rathaus aus

Aquarellmalereien aus Kultur und Natur zeigt die Dessauer Hobby-Künstlerin Stephanie Nürnberger vom 9. Januar bis 1. März 2007 im Kleinen Foyer des Dessauer Rathauses.

Schon als Kind hat die 1952 in Waldersee geborene Autodidaktin gern gezeichnet und später Schulhefte und Bücher illustriert. Zum künstlerischen Malen kam sie erst wieder nach der Beendigung ihrer technischen Berufslaufbahn als Ingenieurin für Heizungs-, Lüftungs- und Sanitärtechnik. Anregungen gab es durch das 1998 abgeschlossene Psychologie-Fernstudium. 2002 folgte der Abschluss des Spezialfaches Schriftpsychologie. Da Malen und Schreiben sehr artverwandt sind, führte diese Ausbildung ebenfalls zu neuen Impulsen.

Mit kleinen Aquarellen hat sie vor ca. 10 Jahren wieder mit Malen begonnen. Unterschiedliche Motive reizten zum Arbeiten mit den feidlöslichen Wasserfarben: zuerst Blumen, Stilleben, dann Landschaften. Die zeichnerischen Herausforderungen wurden immer größer und komplexer, bis hin zur Darstellung historischer Gebäude in unserer schönen Kulturlandschaft, aber auch von Tieren und Portraits.

„Es gibt nichts, was sich nicht malen ließe“, so meint sie, aber es sollte etwas Interessantes oder „Gefälliges“ sein, woran der Betrachter Freude hat.

In den Jahren 2002 bis 2006 fanden mehrere Ausstellungen in Dessau, Roßlau und Kemberg statt. Für 2007 sind unter anderem Ausstellungen in Gräfenhainichen, Dessau, Bad Schmiedeberg in Vorbereitung.

Rotkäppchen und der Wolf

Die „Rezitationsgruppe Krötenhof“, die 2006 mit ihrem literarischen Programm „Humor ist Leben“ erfolgreich in Dessau auftrat, hat sich ein neues Ziel gesteckt: ein Märchen der Gebrüder Grimm soll 2007 auf die Bühne gebracht werden.

Dafür hat die Dessauer Schauspielerin Ellen-Jutta Poller den fünf Darstellern eigens eine neue Textfassung des Märchens „Rotkäppchen“ „auf den Leib“ geschrieben und führt auch selbst Regie.

Die Premiere findet am **Sonntag, 14. Januar 2007**, um **15.00 Uhr**, im **Johannbau** statt. Der Eintritt kostet 2 Euro.

Weitere Termine: 20. Januar 2007, 15.00 Uhr, im Krötenhof, und 21. Januar 2007, 15.00 Uhr, im Schwabehaus.